

## vacaciones cortas, pero bien viajadas (Reforma 19/08/14)

Vacaciones cortas, pero bien viajadas (Reforma 19/08/14) Por Adriana Leyva y Jorge Velazco Guadalajara México (19 agosto 2014).- Un verano fugaz no impidió que los niveles turísticos se comportaran a la alza en Jalisco, tanto para el sector hotelero como para las empresas dedicadas al transporte vía terrestre y aéreo. Aunque la temporada de verano fue más corta que el año pasado, por 10 días, eso no impidió que los destinos turísticos de la Entidad registraran ocupaciones por encima del 80 por ciento. Por ejemplo, en Puerto Vallarta, se mantuvo una ocupación entre el 95 y 100 por ciento en días como jueves, viernes, sábado y domingo. Durante el resto de la semana, los niveles turísticos alcanzaron en promedio un 80 por ciento de ocupación. "La temporada de verano fue bastante buena, aunque fue más cortita que la del año pasado. Pero fue un verano bastante bueno, algo que hace mucho no pasaba", indicó Ludwig Estrada Virgen, delegado en Puerto Vallarta de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal). En otro destino que mantuvieron buena ocupación durante el verano fue en Tapalpa, donde se registraron niveles del 90 por ciento entre semana y lleno total de viernes a domingo. "Afortunadamente todo salió bien. Las cabañas y hoteles prácticamente estuvieron llenos", dijo Karla Peregrina, directora de Turismo del Municipio. Mientras tanto en Costalegre, aunque aún no tienen cifras, aseguran una afluencia superior a la del verano del 2013, de acuerdo con Alfonso Espinoza, delegado de la Secturjal. "Nos fue muy bien, principalmente por el tema de la recuperación de playa en Barra de Navidad", comentó. En la Central Camionera Nueva reportaron un aumento en el tráfico de pasajeros del 10 por ciento en comparación a la temporada del 2013. El Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP) estimó que en comparación a la temporada de verano del año pasado, el tráfico de pasajeros aumentó en un 9 por ciento, aproximadamente. En la temporada vacacional el tráfico de pasajeros sube un 20 a 25 por ciento en comparación con la temporada normal. La Secretaría de Turismo en Jalisco no tuvo cifras disponibles al cierre de esta edición. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo